

An die MVG
Mathé-Schmierstofftechnik GmbH

Meine Meinung

Ich besitze ein Motorrad Suzuki GS
750 Bj79, das neu aufgebaut wurde,
und als i Tüpfchen der Restaurierung,
Dank Anregung von Herrn Rau,
Mitarbeiter der Fa. Mathy das Additiv
Mathe Classic verwendung gefunden hat.

Der Motor hatte trotz Neuaufbau immer
noch Ölverbrauch, und die Mechanischen
Motorengeräusche, waren immer noch wie
mir von früheren Zeiten, in Erinnerung
geblieben sind, vorhanden.

Dann kam das Mathe Classic Additiv zum Einsatz, und ich kann nur sagen,
es ist für ein Technikliebhaber, ein
Genuß erleben zu dürfen, was dieses Additiv in einem Motor bewirken kann.

- Mechanische Motorengeräusche auf ein
minimales reduziert.
- Gasannahme hervorragend.
- Kaltstart vorher 5 Minuten jetzt 20 Sekunden.
- Ölverbrauch Reduziert.
- Kompression Meßbar besser.

Danke für die Empfehlung an Herrn Rau.

Mit freundlichen Grüßen
Robert Dirlwanger

Mit freundlichem Gruß

Fliesenlegerfachbetrieb
Herr
Dirlwanger
[REDACTED]

[REDACTED] Eichstegen/Kreenried
Deutschland

[REDACTED]
[REDACTED]@aol.com